

ABSTRAK

Halfiza Etri. 2021. “Penggunaan Media Pembelajaran dalam Mengenalkan Kosa Kata Bahasa Inggris Anak di Taman Kanak-Kanak Aisyiyah Bustanul Athfal Tapan Kabupaten Pesisir Selatan.”

Usia dini merupakan dimana anak berada pada masa *golden age* yang setiap aspek perkembangan anak berkembang secara pesat yang memerlukan stimulasi agar mencapai perkembangan yang optimal. Salah satu aspek perkembangan anak yang harus berkembang dengan baik adalah aspek bahasa. Pada dasarnya anak juga lebih baik dikenalkan dengan bahasa asing. Salah satu bahasa asing yang bisa dikenalkan dengan anak adalah Bahasa Inggris. Pengenalan Bahasa Inggris kepada anak di Taman Kanak-Kanak bisa menggunakan media pembelajaran. Dengan berbagai variasi dan jenis media pembelajaran anak akan mudah mengenal kosa kata Bahasa Inggris. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Penggunaan Media Pembelajaran dalam Mengenalkan Kosa Kata Bahasa Inggris Anak di Taman Kanak-Kanak Aisyiyah Bustanul Athfal Tapan Kabupaten Pesisir Selatan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Penelitian dilakukan di Taman Kanak-Kanak Aisyiyah Bustanul Athfal Tapan Kabupaten Pesisir Selatan. Informan atau responden dalam penelitian ini adalah guru yang mengajar di Taman Kanak-Kanak Aisyiyah Bustanul Athfal Tapan Kabupaten Pesisir Selatan. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, catatan lapangan dan dokumentasi. Analisis data dalam bentuk deskripsi yaitu berupa kata-kata dengan teknik reduksi data, data display dan penarikan kesimpulan dan teknik keabsahan data menggunakan teknik kredibilitas, transferabilitas, dependabilitas.

Hasil penelitian menunjukkan media pembelajaran yang digunakan oleh guru di Taman Kanak-Kanak Aisyiyah Bustanul Athfal Tapan Kabupaten Pesisir Selatan sudah sesuai dengan seharusnya. Media pembelajaran yang digunakan oleh guru memiliki berbagai variasi yang unik dan menarik perhatian anak dan membuat anak lebih semangat lagi dalam belajar pengenalan kosa kata Bahasa Inggris. Media pembelajaran yang digunakan oleh guru dalam mengenalkan kosa kata Bahasa Inggris anak di Taman Kanak-Kanak Aisyiyah Bustanul Athfal Tapan Kabupaten Pesisir Selatan yaitu media pembelajaran visual berupa *flashcard*, media pembelajaran audio visual berupa video, dan media pembelajaran audio berupa lagu.

Kata Kunci. Kosa Kata, Bahasa Inggris, Media Pembelajaran.